
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

６月 1（土） 2（日） 8（土） 9（日） 15（土） 16（日） 22（土） 23（日） 29（土） 30（日）

7-9 - - ABCE - ABC - - - ABCE ABCE

8-9 - 23 - 23 - 23 - 23 - 123

9-11 135 13 1235 13 1235 123 1235 23 1235 1235

11-13 1235 35 1235 135 1235 235 125 235 235 235

13-15 1235 1235 125 125 125 125 1235 125 1235 1235

15-17 1235 135 125 125 125 125 1235 125 1235 1235

17-19 - - AB - - - - - - -

19-21 - - AB - - - AB - - -

コート情報

＜高校練習会＞　6月30日(日)西高コート 
　　さくら9:00～11:30・ＯＳＡ11:30～14:00・　　 
　　ふじ14:00～17:00の順に実施します。

＜スクール＞第二期が始まります。　第二期は6月～8月です。

（６）谷古宇会計部長 
 ①4月度本部会計月別報告 
　4月の予算の執行に問題はありません。 
　3月分コート代還付金は、5月に振り込まれる予定です。 
 ②市民テホームページの管理者・費用責任者変更について 
　4月7日に作業手順書を川路会長に渡しました。 
　今後川路会長にしていただく作業は、以下の通りです。 
　・市民テホームページの管理者の変更（2019年7月頃までに） 
　・市民テホームページ費用支払い（2020年1月頃）　 
（７）永倉コート取り部長 
  部長は欠席でしたが、ＧＷ時の来年度のコート取りの面数を3
面等に少なくしていくことが話し合われました。→来年度のＧ
Ｗ期間中は15時以降の面数を減らす方向で来年のコート取り部
に申し送りを行うこととする。 
（８）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　・4月20日、恩多コートでクラブ練習会を実施しました。 
　18人の参加がありました。 
＜さくら・阿部会長＞ 
　・6月30日9:00～11:30、西高練習会を実施します。 
　・太田杯参加チーム数は5月12日現在 
　　男子１チーム　女子０チーム 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　・6月30日11:30～14:00、西高練習会を実施します。 
　・太田杯参加チーム数は5月12日現在 
　　男子1チーム　女子０チーム 
＜ふじ・藤江会長＞ 
　・6月30日14:00～17:00、西高練習会を実施します。 
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　「ガット」に関するお問い合わせは、広報部長　松木義三（さくら）まで 
６月号の編集：木脇幸洋（ＯＳＡ）、濱野高秋（ＯＳＡ）、藤岡順子（ふじ）、
松原純夫（さくら）、永倉誠（チームひまわり）
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（１）川路会長 
　①コート整備計画について 
　7月5日(金)から一週間かけて実施します。 
　今回の整備では高低差の修正と塩カリ散布を予定しています。 
　②天内さんの協力により全生園コートが閉鎖のためネット・　 
　ブラシ・ほうき等を寄付していただき、久米川コートに置いて　 
　います。（体協に報告済み） 
　③定期コート整備について 
　毎週金曜日9:30～11:00、コート整備を行なっています。　　 
　人手が足りないので、都合のつく方は是非とも協力願います。 
（２）小武海副会長 
　会費格差是正の件について 
　久米川コートで一部の方にヒアリングを行った結果、一般と　　 
　家族会員との公平性が保たれていないとの声が多かったです。 
　運営委員会にて、会費の値下げについて議論を進めていくこと 
　を提案します。 
（３）小桧山副会長 
　特にありません。 
（４）小林技術部長 
　6月9日(日)は太田杯男子と日程が重なるため、スクールを中
止とします。 
（５）松木広報部長 
　特にありません。 

※土曜ナイター実施中。4月～11月、原則２・４週土曜日の1７時～21時。 
通常のコートと同様、市民テ会員は、どなたでも参加できます。



　・太田杯参加チーム数は5月12日現在 
　　男子２チーム　女子０チーム 
（９）事務局  
　①イベント委員への検討依頼事項を決めました。 
 １．柳杯の試合終了後に市民テとして反省会を「ふれあいセ  
ンター」で開催 

 ２．忘年会は例年通り「サンパルネ」で開催 
 ３．全体総会終了後に懇親会を開催　 
　　尚、上記イベントの内、忘年会以外の開催費用はイベント
参加者から徴収する会費で賄い、市民テ会計からの支出はし
ないものとする事も確認しました。 

　②太田杯日程は以下の通りです。 
　　男子：6月9日(日)　女子：6月16日(日) 
　　予備日：6月22日(土)、23日(日) 
　③会員増施策／退会者削減対策／役員選出時の各クラブ会長
の負担削減/運営委員会を含めたクラブ全体の運営/を、現在
の環境や状況を踏まえた上で、どうするべきか議論を進めて
行く方針を確認。 

　その上で意見交換を行いました。 
　・役員会　・クラブ会長　・新役員選出方法　・総会の形式
についてなど 
（10）全体討議事項 

（前頁より運営委員会報告続き）
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①クラブ再編について 
・臨時総会開催日程：9月7日(土)15:30～17:00予定。 
・クラブ再編提案者から意見を伺う必要があると判断。 
②役員定数削減案はガット5月号掲載の内容で進める方針。 
③役員の輪番制について検討しましたが継続審議となりました。　 

＜新入会員説明会(オリエンテーション)＞ 
6月30日(日)18:00～スポーツセンタースポーツクラブ室 

入会希望の方にお知らせください。 

＜６月の運営委員会＞ 
6月2日(日)9:30～スポーツセンター　 

運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください

クラブ再編について提案者の皆さん　　 
　のご意見をお聞かせください

春季大会での市民テメンバーの活躍の一部を紹介します

ダブルスＢ3位 
杉本、小林ペア 
田中、石原ペア

ダブルスA優勝 
小林豪

テニス今更聞けない質問コーナー 

　1月の総会でクラブ再編のご意見をいただき、現在まで運営
委員会で検討しています。おおむね纏まりつつありますが、総
会資料に「クラブ再編提案者の方に参加していただき、検討資
料の材料として幅を広げて行きたい」と記載し、皆様へ説明し
ました。クラブ再編提案者の皆さんには、次回の運営委員会(6
月2日(日)9:30～スポーツセンター)に参加いただき、クラブ再
編の臨時総会(9月7日15:30～)の資料作成に協力いただきたく、
お願い致します。参加いただける方は、クラブ会長まで連絡を
お願い致します。

　テニス初心者です。ポイントの数え方がなんだか変だな～と思
いますが、そういう数え方なんだよと言われればそうなんでしょ
うが教えてください。 
♡お答えします 
１つのプレーに勝てば１つのポイントが得られますが、この数え
方は以下のようになっています。 
• ０ポイント：ラブ（０：Love） 
• １ポイント：フィフティーン（15） 
• ２ポイント：サーティ（30） 
• ３ポイント：フォーティー（40） 
• ゲーム 

　この数え方は時計の文字盤を４分割したものとイメージしてい
ただければ分かりやすいのです。 
しかしそれですと「なぜフォーティーファイブ（45）じゃなくて
フォーティ（40）なの？」と疑問が浮かびます。 
これは結構簡単な理由で、「長くて言いにくいからファイブを省
略した」というだけで、本来はフォーティーファイブの方が正し
いようです。 
あと、０はなぜラブなの？、という疑問も浮かびます。これは、
諸説あるようなのですが、最も有力なのは「０が卵の形に似てい
るので、フランス語でl'oeuf（レフ）と呼ぶようになり、それを
英語のLove（ラブ）と聞き違えて広まった」という説です。


